

## Prinzenpaar wurde sich beim Polterabend einig

### Designierter Prinz macht Prinzessin zur Schwiegermutter

**Buschdorf (WHO).**- Zur Vorstellung des designierten Prinzenpaares und des Mottos für die kommende Session hatte der Karnevalsausschuss Buschdorf eingeladen. Vor der Vorstellung des designierten Prinzenpaares gab Pressereferentin Andrea Eichenhorst das Motto der Session 2010/11 bekannt: "Für dreimool bütze parat - dat es Buschdorfer Art". Das neue Motto, übrigens von Andrea Eichenhorst eingereicht, passt auch sehr gut zu den neuen Tollitäten Prinz Alfred I. (Robertz) und Prinzessin Ingrid I. (Kuzay). Alfred I., 1966 in Buschdorf geboren, ist zurzeit noch ledig. Doch dieser Umstand wird sich am 30. Juli ändern. Dann macht Alfred I. seine Prinzessin Ingrid I. zu seiner Schwiegermama, indem er ihre Tochter Miriam heiratet. Beim Polterabend von Alfred und Miriam ist es dann passiert. Ingrid I., die 1955 in Oschersleben geboren, 1957 nach Köln gezogen ist und seit 1987 in Buschdorf wohnt, fragte Alfred bei einem Gläschen Sekt am Polterabend, ob er



■ Der Karnevalsausschuss Buschdorf stellte sein designiertes Prinzenpaar vor (v.l.: Vorsitzender Alexander Schröder, Ingrid I. Kuzay, Alfred I. Robertz, stellv. Vorsitzender Udo Gutt).

FOTO: WHO

nicht Lust habe ihr Prinz für die kommende Session zu sein.

Tochter Miriam hatte nichts dagegen und karnevalserfahren sind beide. Alfred I. hat bereits als Kind die Zettel für die jährliche KA-Sammlung ausgetragen und ist über die KG Kornblumen im Wagenbau für den Buschdorfer Fastelovend

aktiv. Ingrid I. ist seit 8 Jahren Teamsprecherin bei der im Karneval aktiven KfD und seit 1992 Mitglied der Buschdorfer Tanzgruppe "Die Charlys". Aber vor der Proklamation am 19. November will sich die Großfamilie Robertz/Kuzay für die kommende Session mit einer gemeinsamen Kreuzfahrt im August stärken.